

Election présidentielle

Déclaration

A la veille d'une échéance électorale dont chacun mesure les enjeux cruciaux et qui interpelle notre histoire, la Conférence des bâtonniers rappelle les valeurs essentielles qui guideront chaque avocat le 7 mai prochain.

Porte-parole des 163 ordres d'avocats de province, chacun garant de l'unité de son barreau, elle sait que les avocats se détermineront guidés par la recherche du bien commun.

Etre avocat, c'est être le défenseur des libertés fondamentales, celle de la liberté d'expression, celles de l'indépendance et de l'impartialité de la justice, celle de la liberté de la défense.

Etre avocat, c'est être solidaire de ceux qui ont soif de justice, de ceux qui sont atteints dans leur liberté et leur dignité, quelle que soit leur origine.

Etre avocat, c'est agir en toute circonstance en humanité, selon les prescriptions de notre serment et les traditions du barreau français.

Etre avocat, c'est combattre, au sein de notre communauté nationale et dans une Europe garante de paix, toutes les forces d'asservissement de l'Homme, qu'elles soient économiques, sociétales ou idéologiques.

Les avocats sont épris de liberté et de démocratie. Ils agiront donc librement et en conscience.

Paris, le 2 mai 2017